



Senioren für Senioren Reinach BL



Ausflug auf den Creux du Van

45 Helferinnen und Helfer des Vereins Senioren für Senioren in Reinach fuhren am 28. September bei wunderschönem Wetter in den Neuenburger Jura. Unsere Reise führte uns über Delémont nach Saignelégier wo wir einen Kaffee und Gipfeli Halt machten. Anschliessend weiterfahrt über La-Chaux-de-Fonds, Couvet zum Gipfel des Creux du Van. Unser Carchauffeur Herr Markus Brügger von Birseck Reisen verstand es, uns über die sehr enge und anspruchsvolle Strasse sicher auf den Gipfel zu fahren. Nach kurzem Spaziergang gelangten wir zu der imposanten Krete, dem sogenannten Ausräumungskessel im Schweizer Jura. Dieser Kessel ist 1200 Meter lang und 500 Meter tief. Die senkrechten Wände fallen hier über 160 Meter in die Tiefe und gehört zum Bundesinventar der Landschaften und Naturdenkmäler mit nationaler Bedeutung. Leider konnten wir weder Steinböcke noch Gämsen sehen, die im felsigen Gebiet ihr Revier haben. Ganz speziell war auch, dass wir nahe der Krete einen Apéro, der vom Vorstand offeriert wurde, geniessen konnten. Der grösste Teil aller Helferinnen und Helfer waren erstmals auf dem Creux du Van und so war das allseits Staunen über dieses Naturwunder umso grösser. Doch schon bald mussten wir wieder aufbrechen, da uns im Café des Mines ein einzigartiges Mittagessen serviert wurde. Wir genossen den feinen Beinschinken der im heissen Asphalt gekocht wurde, eine Spezialität ‚Café des Mines‘. Unter kundiger Führung besichtigten wir anschliessend die stillgelegte Asphaltmine. Uns war sofort klar, dass die Mineure hervorragende Arbeit geleistet und das mit relativ einfachen Werkzeugen und unter enormen körperlichen Anstrengungen. Am späteren Nachmittag kehrten wir wieder mit vielen neuen und einmaligen Eindrücken via Peseux, St. Imier, Sonceboz, Delémont nach Reinach zurück. Wir freuen uns schon jetzt auf den Ausflug im nächsten Jahr.

